



## **Ambassade du Mali à BRUXELLES**

Le 45ème anniversaire de l'Organisation des Etats, d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique, nous offre l'heureuse occasion de renouveler la foi inébranlable de la République du Mali aux idéaux aux valeurs qu'elle défend depuis sa création, bientôt un demi-siècle.

Dans ce monde interdépendant, l'émergence de la nouvelle OEACP renforcera d'avantage notre présence dans le multilatéralisme.

Le Mali est fier d'avoir donné à cette grande organisation son premier Secrétaire général.

Vive l'OEACP !

Ambassade du Mali à BRUXELLES